

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 132. Ratssitzung vom 4. Juli 2012**

### **2910. 2012/235**

**Postulat von Eva-Maria Würth (SP) vom 06.06.2012:**

**Gewährleistung der öffentlichen Zugänglichkeit für den «Garten der Künste» beim Kunsthaus-Neubau**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Stadtpräsidentin namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Eva-Maria Würth (SP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2784/2012).

Markus Knauss (Grüne) zieht den namens der Grüne-Fraktion am 20. Juni 2012 gestellten Ablehnungsantrag zurück.

Thomas Schwendener (SVP) stellt namens der SVP-Fraktion den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 89 gegen 29 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat